

蒼葉

裾野市立深良中学校だより

平成 23 年 7 月 1 日(金)

第 12 号

発行人 校長 鈴木史良

響き合った壮行会

— 3 年生、下級生共に思いを伝え合い、更なる高みへ —

6 月 29 日(水)の 5 校時、体育館で壮行会が行われました。「県大会出場!」「駿東ベスト 8!」「努力・根性・情熱」等、各部の目標が大きく掲げられた掛かれたステージの前に 3 年生が集合し、1、2 年生の前で各部ごとに決意表明が発表されました。それぞれのキャプテンたちが下級生代表から必勝を願う鉢巻きを締めてもらうシーンは印象的でした。

その後、1、2 年生代表で構成される応援団が勇ましく入場し、応援団長の指揮のもと、校歌が歌われ始めました。声をしぼりあげ、弓なりに反って腹の底から歌い上げられた校歌。応援団をはじめとする 1、2 年生全員の気持ちのこもった歌声で

した。この日のために昼休みや帰りの会等、忙しい中を練習してきた成果です。

応援は「勝利の拍手」、「応援団長による檄文」、「エール」と続きました。1、2 年生の一糸乱れぬ応援、声が枯れても更に大きな声を出そうとする態度を眼前にして、下級生の“心”が 3 年生のやる気と響き合い、「悔いのないよう全力で頑張るぞ!」と意欲を新たにした 3 年生も多かったと思います。

わたしは、「各部で 3 年生を中心に、今まで培ってきた力のすべてを出し切れるよう、全校生徒で士気を高め合う」という壮行会の目的が十分果たされたと感じました。

また同時に、もう一つの成果が脳裏に浮かびました。それは「3 年生が 2 年半という間、全力でがんばってきた部活にしっかりとした節目をつけ、それを心に刻みつけることによって、新たな世界に入っていく勇気を与えられた」ということです。

長い人生をたくましく、意欲的に生き抜いていくためには、人生のいろいろな場面でしっかりと節目をつけていくことが大切ではないかと考えます。しっかりした節目なしでは未知なる新しい世界に力強くジャンプしていくことはできません。

チームで、あるいは個人で、さまざまな目標を胸に“深中魂”を発揮することができるよう祈っています。一人一人が深良中学校を代表する生徒として、深良中の生徒の良さを発揮してほしいです。



下級生から 3 年生へ必勝を願う鉢巻の贈呈



応援団、1、2 年生による一生懸命な応援

1年生 裾野市消防操法大会を見学

6月26日(日)に関東自動車駐車場で裾野市消防操法大会が行われ、市内の消防団がそれぞれ日頃から練習し、鍛えあげた消火技術を披露し合いました。操法競技はポンプ車操法の部と小型ポンプ操法の部に分け、ホースをすばやく伸ばし、連結して放水し、的に当てるまでの時間を競うものでした。深良中学校では1年生が見学し、深良分団に熱い声援を送りました。あいにく雨模様の天気だったのですが、壮行会練習で身につけた1年生の応援はたいへん立派なものでした。



雨の中でも深良分団に大きな声援を送る

熱中症対策一水筒持参で水分をこまめにとろう！

このところ蒸し暑い日が続いています。心配されるのは熱中症です。その危険を回避するために、今夏も水筒持参を許可いたします。中身は水、お茶、スポーツドリンクとさせていただきます。

7月の主要予定

- 7月 1日(金) PTA理事会 19:00～
- 2日(土) 中体連地区大会(野球)桃沢 G11:00～
- 4日(月) 研究授業3年国語(加藤力也先生)
- 6日(水) 全校集会 委員会タイム
- 8日(金) 読み聞かせ
- 9日(土) 中体連地区大会(野球・テニス)
- 10日(日) 英語検定2次試験
- 13日(水) 生徒集会 委員会タイム ワックス掛け
- 16日(土) 中体連地区大会(野球、バレー、バスケ、テニス、卓球、柔道)
東部大会(水泳) 県大会(陸上)
- 18日(月) 海の日
- 19日(火) 合唱練習のため帰りの会延長スタート
- 20日(水) 委員会タイム
- 22日(金) 夏季休業前学年集会 短縮日課 給食なし
- 23日(土) 夏季休業開始
- 25日(月) 教育相談(～29日まで)
- ※ 8/28 夏季休業終了 8/29 登校 短縮日課 給食なしで下校



深良分団の勇ましい姿